

## Tetraplant

---



Künstler: Holzapfel Agnes  
Stadtbezirk: 22. Aubing-Lochhausen-Langwied  
Stadtteil: Aubing  
Straße: Überlinger Weg  
Standort: Freizeitpark Aubing Ost  
Temporär: -

NAME DES KUNSTWERKS: TETRAPLANT  
Künstlerin Agnes Holzapfel hat für Aubing-Lochhausen-Langwied das Kunstwerk 'Tetraplant' gestaltet. Es stellt die 4.430 Kilo verzehrfähige Lebensmittel, die täglich im Viertel weggeworfen werden, stellvertretend mit 3.322 Tetra Packs dar. Agnes Anliegen  
Mein Kunstwerk wirft Verpackungsmüll zu Pflanzenstapeln auf, um auf den Nachhaltigkeitsgedanken zu kommen. Auf den Stapeln wachsen, Sprossen und Ernten der Nutzpflanzen, weil wir Zeit und Arbeit investiert haben. Denn: Was wächst, wird immer geachtet und es wächst mit den Bedürfnissen der Menschen. Diese Verantwortung gibt man auch bei meinen Kunstwerken mit. Es symbolisiert, wie einfach in den Gemeinschaften vorgegangen werden kann, um Lebensmittelverschwendung zu minimieren. Am 1. August startet Du mit dem ersten eigenen Pflanzen mit Agnes im Viertel.  
Agnes Tipp  
Vor dem Einkauf einen Blick in den Kühlschrank werfen und möglichst regional kaufen.  
Quelle: Infotafel vor Ort

## Weitere Werke von Holzapfel Agnes

Tetraplant | Überlinger Weg | 2024